

Publié le 10/04/2017 à 03:50

Un défibrillateur automatisé À l'église mobilier urbain



Jean-Claude Terrieux, président des Amis de l'église, montre l'appareil./Photo DDM, M. V.

Un défibrillateur externe automatisé vient d'être installé au fond de l'église par l'association Les Amis de l'église Saint-Martin. Il permet l'intervention rapide sur une victime d'arrêt cardiaque par fibrillation ventriculaire. Sa mise en œuvre est expliquée, et l'appareil lui-même détermine sa mise en œuvre. Cela n'empêche pas l'appel d'urgence des secours (pompiers : 18). Il a pu être acquis grâce à une aide financière de 1 000 € donnée par l'intermédiaire de la caisse locale Groupama de **Grisolles**. Il est également à la disposition des organisateurs d'animations sur les esplanades.

La Dépêche du Midi